

Dank an Tino C. Mischler

Im März 2003 hat unser bisheriger Generalsekretär Tino Mischler zur Wahrnehmung neuer Aufgaben in Südamerika die Zelte in Bayern abgebrochen und in Guayaquil, Ecuador, an der deutschen Schule als Lehrer seine Tätigkeit angetreten. Tino Mischler wurde 1995 Redakteur des "Ornithologischen Anzeigers" und 1996 als Nachfolger von Prof. Dr. J. Reichholf Generalsekretär unserer Gesellschaft. Fast acht Jahre lang haben wir gemeinsam die Schriftleitung "unseres Anzeigers" besorgt, stets getragen von einer konstruktiven und auf die Sache gerichteten, guten Zusammenarbeit, für die ich mich im Namen der OG, aber auch ganz persönlich herzlich bedanke. Wir wünschen viel Erfolg bei der neuen Aufgabe und möglichst viel Freiraum für ornithologische Studien in Südamerika!

R. Pfeifer